
第１回 魚津市立住吉・上中島・松倉小学校統合準備会 

 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成 29年 6月 19日（月） 午後７時から午後８時 

２．場 所  魚津市役所第一分庁舎 会議室 

３．出席者  委 員 21名 

       事務局  8名 

４．議事等  （1）統合準備会の進め方について 

         ① 統合準備会設置要綱及び組織体制について 

         ② 全体スケジュールについて 

       （2）学校名の選定方法について 

       （3）その他 

 

５．議 事 

事務局 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまより、魚津市立住吉・上中島・松倉小学校統合準備会を開催す

る。教育長より挨拶を行う。 

― あいさつ ―（略） 

 

委員と事務局員を紹介する。 

― 委員及び事務局員紹介 ― 

  

次に、統合準備会の会長及び副会長を選出する。魚津市立住吉・上中島・

松倉小学校統合準備会設置要綱第４条の規定により、会長は委員の互選に

より定めることとしている。選出方法について、委員のご意見があればお

願いしたい。 

 

― 意見なし ― 

  

意見がないようなので、事務局より提案してよろしいか。 

 

― 異議なし ― 

 

それでは、事務局より提案させていただく。住吉小学校、野口高志校長

に会長をお願いしたい。委員の皆様よろしいか。 

 

― 異議なし ― 
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 それでは、本統合準備会の会長は野口校長にお願いする。会長より挨拶

をお願いする。 

 

― 会長あいさつ ―（略） 

＊会長を務めさせていただく。よろしくお願いする。 

＊本準備会では「子どもたちことを第一に考えて」統合３校の保護者、地

域と協力しながら協議していきたい。 

 

引き続き、副会長を選出する。同じく要綱第４条により、副会長は会長

が指名し、委員の同意を得ることとなっている。会長より副会長の指名を

お願いする。 

 副会長は、上中島域振興会の河口委員を指名する。ご異議はあるか。 

 

― 異議なし ― 

 

 準備会を進めるうえで、次について皆さんに確認したい（以下、確認事

項）。 

① 協議内容については、要約筆記した会議録等作成し、市ホームページ

で公開し、市民からの意見を聴取しながら進めていく。 

② 本準備委員会の委員の氏名は公表する。しかし、公開する会議録には

発言者をＡ、Ｂ、Ｃという形で記載し、個人が特定できないように作成

する。 

③ 統合準備会での協議内容をお知らせする「準備会だより」を定期的に

作成し、３小学校の児童に配布するとともに、３地区住民には班回覧に

て周知する。また、公民館、保育園等にも必要数を配布する。 

④ 本準備会の傍聴は原則公開とする。ただし、非公開とすべき事案が生

じた場合は、会長の判断にて決定する。 

  

 ただいまより議事の進行を会長にお願いする。 

 

 それでは議事について、はじめに、「統合準備会の進め方について」事務

局より説明をお願いする。 

 

― 統合準備会の進め方について説明 ―   

＊設置要綱の内容及び組織体制について説明。・・・資料１ 

＊準備会等全体スケジュールについて説明。・・・・資料２ 
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清流とよつばを参考としたスケジュール 

スクールバスについては、早めに対応したい。 

準備会だよりは開催後１ヶ月以内をめどに発行する。 

 

 ただいまの事務局の説明について質問はないか。 

 

 スケジュールを見ると、７月からスクールバスの協議となっている。上

中島地区内でもいろいろな意見がある。 

 今いるこどもだけの問題ではないので、区長会で説明するにあたり、町

内会ごとの H28年度以降のこどもの人数を知りたい。 

 

 了解した。7月 1日までに準備する。 

 

 4月１日生まれの子はどうなるのか？ 

 

 4月 1日は 4月生まれに入れる 

 

学年単位での作成をお願いする。 

 

 引き続き、「学校名の選定方法について」事務局より説明をお願いする。 

 

― 学校名の選定方法について説明 ― 

＊清流小学校、よつば小学校の校名選定スケジュール及び選定方法（募集

要項）、決定の過程について説明・・・資料３ 資料４ 

 以上のとおり、校名の選定方法、募集要項、選定経過について説明した。 

清流小もよつば小も応募数が多いものを選定したのではない。人気投票で

はなく総合的に判断している。 

  

 校名の選定について意見はありますか。 

 

 応募方法について、地区限定とせず、広く公募したらどうか。案を絞る

際には 12案では多いし、3案では少なく、決めやすい数としてほしい。 

 

 募集要項を作成すると思うが、その際、校名への思いも入れてもらうの

か。 
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 前回も思いを記載してもらったが、選考時に参考とするのは難しい。 

 

 委員も応募できるのか。 

 

 もちろん応募可能である。 

 

 委員の皆さんには、どのような形で校名を決定していくかを地域等に持

ち帰って話し合っていただき、その結果を踏まえ、次回の統合準備会で協

議していくこととしたい。 

次回はいつ開催予定か。 

 

校名については、重要な案件のため地元の協議も含めて、７月下旬、８月

上旬に開催したい。 

 

どうでしょうか 

― 異議なし ― 

 

 次第の 6「その他」について事務局より説明をお願いする。 

 

 学校要覧を配布したので、他の学校について知ってほしい。 

 校章、校歌等参考にしてほしい。 

統合小学校の工事について説明。 

 

確認したいことはありますか？ 

― なし ― 

 

 本日は第１回目の統合準備会であった。今後も円滑に進めていきたい。

また地域の意見を吸い上げていただきたい。 

これで、第１回統合準備会を閉会する。 

 

― 閉 会 ― 

   

 

  

 


